

Hausmesse bei Maschinen-Wagner in Renchen

> 7.-9. November 2014

Die Führungsmannschaft des Gastgebers (v.l.): Christine Wagner, Raimond Wagner, Stefanie Wagner-Dietrich und Ralph Dietrich mit Bernd Siefermann, Bürgermeister von Renchen, und Renate Chisari, Anzeigenleiterin insideB.



René Pischtschan (l.), Sick Kluge GmbH, Königswartha, David Sharpe, Verkaufsleiter bei Maschinen-Wagner.



Dieter Raufer (v.l.), Renishaw GmbH, Pilezhausen, Christine Wagner, Michael Laderer, Schunk GmbH & Co. KG, Lauffen/Neckar, Stefanie Wagner-Dietrich und Künstler Rainer Braxmaier.



Zwischen den eigenen Neuheiten präsentierten die Partnerfirmen ihre Produkte.

Kunden und Händler aus dem In- und Ausland kamen auf Einladung des Familienunternehmens Maschinen-Wagner Werkzeugmaschinen GmbH, um sich vom 7. bis 9. November über die neuesten Entwicklungen im Bereich Maschinenbau zu informieren. Die Firmen Siemens, Schunk, Esta, Lehmann, Heimatec, Henninger, Sartorius und Renishaw nutzten die Gelegenheit und präsentierten ihre Produkte mit eigenen Messeständen – aus der Ausstellungshalle in Renchen wurde ein globaler Marktplatz rund um den Werkzeug- und Maschinenbau. Die Unterhaltung kam nicht zu kurz: Künstler Rainer Braxmaier präsentierte seine Bilder und Gerhard Hurst führte unterhaltsam durch die Weinprobe des Weinhauses Bimmerle.



Stefanie Wagner-Dietrich (l.) und Christine Wagner mit Gerhard Hurst, Präsident des Badischen Weinbauverbandes a. D.